

Paris le 2 septembre 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

De l'importance de l'enseignement agricole

La FNSEA tient à souhaiter une bonne rentrée aux 138 363 élèves et aux 35 278 étudiants qui ont fait le choix de l'enseignement agricole.

Fort de ses 807 établissements, 19 écoles d'enseignement supérieur et 136 centres de formations d'apprentis, publics comme privés, c'est au-delà d'une filière d'excellence un réel maillage territoriale au service de tout un pan de l'économie comme le prouve les 87,2% de réussite au diplôme et des taux d'insertion professionnel allant de 82% pour les BAC à 90 % pour les BTS.

Face à un contexte agricole en perpétuel changement, les agriculteurs doivent être en capacité de s'adapter. Cela nécessite un enseignement agricole fort et d'excellence pour préparer les futurs actifs agricoles à faire face aux défis qui les attendent : inventer de nouveaux services, répondre aux défis environnementaux et climatiques en alliant performance économique, environnementale, et sociale, anticiper et gérer les risques, rendre les territoires ruraux attractifs.

Parce que l'agriculture regorge d'opportunités vers des métiers passionnants et innovants, la FNSEA invite tous les jeunes à venir découvrir un enseignement de qualité, diversifié et en phase avec son temps. Les métiers de l'agriculture transforment le quotidien, ne l'oublions jamais.